



ウィズユー便り 8月号



残暑お見舞い申し上げます。
35℃以上の猛暑日が続き、厳しい暑さの夏休みとなりました。
残りの夏休み！！暑さに負けずに学習・プログラム活動を
元気に楽しんでいきたいと思ひます。



輪投げ！



かき氷だ！



ポップコーン！



夏祭り！



射的！



ヨーヨー釣り！



STコラム

茨城県つくば発達支援センターにて研修を受けてきました。お子さんの療育に関しては早期に行うことが大切、多くの言葉かけが言葉の理解向上につながるそうです。また、言葉と運動は繋がっているとので、体を大きく動かす活動も推奨しているとのこと。



9月の予定

- 3日 岩下の新生姜ミュージアム
- 10日 アンガーマネジメント
- 17日 不思議の船で不思議体験！



現在、
宇宙と交信中！！

夏休みはいかがお過ごしでしょうか？(*^-^*)
先月のウィズユー便り、夏休みの生活習慣には気を付けていきましょうとお伝えしました。各家庭では実践できたでしょうか？(*^-^*)ウィズユー小山1組の夏休みでは、6年生のお子様を持つご家庭に進路相談をさせて頂きました！とても有意義な時間を持つことができ感謝しております。毎年6年生の夏には進路相談を行っていますので是非ともご協力をお願い致します(*^▽^*)そして、8月は外出の機会や夏祭りなどイベントを盛りだくさん用意させて頂きました☆予定が合わず参加できなかった方には違う形で楽しんで頂けるよう配慮させて頂いております！(^_^)！怪我や事故が無いよう引き続き注意しながら、お子様方を預らせて頂きますので宜しくお願い致します！